



## De no ser por los pobres, nos hubieran derrotado: AMLO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró este domingo que de no ser por los pobres su Gobierno ya hubiera sido derrotado y sometido, para convertirse en pelele de los grupos conservadores. Frente al Presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, el Jefe del Ejecutivo dirigió su mensaje a quienes, dijo, "ya se sentían los dueños de México".

<https://www.sintesisnoticias.com/nacional/2022/11/20/de-no-ser-por-los-pobres-nos-hubieran-derrotado-amlo/>